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“La gente disfruta a pleno 
de todas las actividades 
que proponemos”

INSTITUCIONAL

El Rivadavia devastado: 
Una nueva comisión 
pretende reactivarlo
Con el objetivo de volver a darle vida a una entidad que 
está atravesando una compleja situación en lo institucional 
y en lo edilicio la nueva comisión directiva, encabezada por 
Abelardo Expósito, ha comenzado a trabajar de manera intensa. 
Conversamos justamente con su presidente.
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“Es de dominio público que el 
club Rivadavia está devastado”
Con el objetivo de reactivar una institución que está atravesando una compleja situación en lo 
institucional y en lo edilicio la nueva comisión directiva ha comenzado a trabajar de manera intensa. 
Irán por la personería jurídica y se plantean en un corto plazo comenzar a realizar eventos.

otras facilidades“.
Abelardo Expósito apunto 

que “el club cuenta hoy con 50 
socios cuando hemos llegado a 
tener entre 170 y 180 socios, y 
no solo ese es el problema, por-
que también nos hemos queda-
do sin mesas ni sillas“.

“Algo importante es que por 
suerte concurre gente, hay mu-
chas personas que van diaria-
mente, y queremos que esa mis-
ma gente se haga socia, porque 
vemos que muchos no lo son, y 
la realidad es que necesitamos 
de esa colaboración”, declaró.

El presidente señaló que “se-
guimos teniendo la confitería, 
con el mismo conserje de siem-
pre, con un contrato que lo te-
nemos que evaluar, en tanto en 
cuanto a otras actividades esta-
mos haciendo cenas los miérco-
les, que las organiza la comisión 
directiva para ir recaudando 
algo de dinero”.

Repasado las actividades 
que hoy se realizan en el club 
indicó: “Están los muchachos de 
la paleta que se hicieron cargo 
hace ya un tiempo, mientras que 
el tema de las Bochas lo tene-
mos parado porque en principio 
hay que conseguir la plata para 
comprar las bochas ya que des-
aparecieron, por eso la actividad 
está completamente parada”.

“El deseo no solo es reactivar 
las bochas, es poner en funcio-
namiento todo el club, tratando 
de hacer eventos, convocando a 
espectáculos, mientras tanto se 
está trabajando en la personería 
jurídica que se ha perdido, y una 
vez que tengamos todo le vamos 
a dar para adelante“, sostuvo.

“Otra de las actividades que 
está funcionando es el patín con 
la profesora Iara Cabitto, que 
abona un canon para dar las 
clases, y estamos muy agradeci-
dos con ella porque significa una 
entrada para sostener el club“, 
agregó.

El Club Bernardino Riva-
davia supo ser por varios 
años una institución pujan-

te, un espacio de convocatoria 
para una parte importante de 
la comunidad, de referencia en 
el deporte rojense a través de 
varias disciplinas, punto de en-
cuentro diario de socios y ami-
gos en los juegos de mesa, ce-
nas y eventos, incluso siendo 
precursora en el arribo a la ciu-
dad de los artistas más destaca-
dos del país.

Aquellos años venturosos 
hoy parecen ser solo un gra-
to recuerdo, porque la entidad 
que se ubica en la esquina de 
Belgrano y Pueblos Originarios, 
en la zona céntrica de nuestro 
pueblo pasó a ser un barco a la deriva, tal como lo describió su 

nuevo presidente.
Abelardo Julián Expósito, re-

ferente de la institución, ha de-
cidido volver a ponerse al frente, 
a tratar de cambiar el rumbo y 
poner nuevamente al Rivadavia 
en el lugar que se merece.

A poco de comenzar un nue-
vo período como presidente, 
Abelardo Expósito expuso en El 
Nuevo en Radio la compleja si-
tuación que atraviesa la entidad: 
“Me llamaron hace un tiempo 
para participar de una reunión 
porque el club estaba práctica-
mente acéfalo y me insistieron 
nuevamente para tomar la pre-
sidencia, donde expresé que la 
posibilidad se podía dar, pero si 
es que me acompañaba cierta 
gente de mi confianza”.

“Primero lo convoqué a Mano-
lo Arizurrieta para que me acom-
pañe como secretario, también 
logramos sumar otras personas 
y agarramos un barco que esta-
ba bastante destruido, porque 
para ser sincero, recordando lo 
que supo ser el Rivadavia, con 
los socios que ha contado, y 
verlo como está hoy da lástima“, 
confesó.

El histórico dirigente sostuvo 

que “institucionalmente el club 
necesita salir a flote, después es 
de dominio público el estado en 
que se encuentra, está devas-
tado, es cierto que había una 
comisión directiva, gente que se 
preocupó por el club y trató de 
sacarlo adelante, pero a lo mejor 
no tuvieron la suerte de contar 
con acompañamiento y tuvieron 
que dejarlo prácticamente a la 
deriva”.

“En ese momento es cuando 
convocaron a una asamblea, sa-
lió la propuesta de ser presiden-
te y diría que mucho no lo dudé, 
porque al club lo siento porque 
en parte lo hemos parido con las 
diferentes comisiones que me 
ha tocado integrar”, declaró.

“En el plano económico al 
momento que nos tocó entrar 
hubo que juntar un dinero para 
pagar la luz porque estaba cor-
tada -contó-, mientras que por el 
momento no hemos podido rea-
lizar ningún evento grande, pero 
si fuimos recaudando a través 
de la colaboración de algunos 
socios que se preocupan por 
el club, de todos modos todo 
se hace bastante cuesta arriba 
en estos tiempos, muy diferente 
a otras épocas donde existían 
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Volviendo al panorama insti-
tucional Expósito explicó: “Del 
tema papeles no quedó nada, 
no hay rastro de lo que pasó en 
club, por eso es que hay que 
empezar de nuevo, no que-
daron ni los matafuegos, y así 
otras tantas cosas, de hecho en 
estos días entré al altillo donde 
se guardaban todos los materia-
les y me encontré con que solo 
quedaron los tirantes, o sea que 
hasta las maderas sacaron, y de 
eso no se sabe“.

“Duele bastante que alguien 
se lleve algo de las instituciones, 
sobre todo para quienes hemos 
hecho un sacrificio muy grande 
por el club, de hecho Manolo se 
crio en el club, en mi caso pasé 
gran parte de mi vida, y así va-
rias otras personas, por eso nos 
toca mucho encontrarlo de esta 
manera”, declaró.

Mirando hacia el futuro Abe-
lardo Expósito comentó que “en 
el caso de comenzar a hacer 
eventos necesitaríamos en prin-
cipio la habilitación de los bom-
beros, mientras que si contamos 
con el reconocimiento por parte 
del municipio, algo que nos tuvi-
mos que ocupar en este tiempo“.

“En el plano edilicio digamos 
que está bastante mantenido, 
pero si es cierto que habría que 
hacer algunos trabajos de pin-
tura, algo que económicamente 
no estamos en condiciones por 
ahora de llevarlo adelante“, indi-
có.

“Uno de los aspectos positi-
vos del club es que cuenta en el 
gimnasio con un piso extraordi-

mitido hacer algunas que cuan-
do empezamos prácticamente 
eran imposible, por ejemplo nos 
reconocieron nuevamente como 
entidad de bien público, nos ha-
bilitaron las instalaciones, la vo-
luntad existió, pero para el tema 
de los subsidios es necesario 
contar con la personería jurídi-
ca”.

El nuevo presidente convoca 
a la comunidad en general a dar 
una mano para el resurgimien-
to del Rivadavia: “Viendo como 
estaba el club la realidad es que 
no desapareció porque todavía 
hay socios que asisten a diario, 
que van a jugar a las cartas, que 
juegan a la paleta, también hay 
socios que están pagando una 
cuota y hace años que no van, 
que lo hacen porque lo sienten, 
y queremos que retornen porque 
los necesitamos a todos“.

“Por un lado es cierto que la-
mentamos haber encontrado el 
club en esta situación, pero por 
otro lado está la satisfacción de 
que hay gente con ganas de re-
cuperarlo, algo que no es muy 
fácil en estos tiempos, y eso se 
da porque hay personas que lo 
sienten, está Miguel Polanich, Pa-
radela, gente que ha hipotecado 
su casa para comprar el club, 
después hubo gente que ayudó 
para armar la cancha de bochas, 
muchos comercios y empresas 
que nos daban su propaganda, 
que respondía cada vez que le 
íbamos a tocar la puerta, espe-
remos ahora cuando salgamos 
contar con el mismo acompaña-
miento“, concluyó.

nario, que tuvimos la suerte de 
lograr gracias al acuerdo que 
se firmó hace años atrás con 
el Centro de Educación Física, 
cuando Alejandra Buzzini era 
su directora, fue una obra ex-
traordinaria, que quedó para el 
club, aunque luego no continuó 
el acuerdo con el CEF, que no 
terminó por culpa de ellos, sino 
de la comisión que estaba en 
ese momento en el club, hubie-
se sido muy importante que con-
tinuara“, señaló.

“Con el empuje que tiene esta 
comisión, con las ganas de Ma-
nolo, de Ferreiro, de López, que 
es el vicepresidente, vamos a 
intentar que vuelva a ser el club 
Rivadavia que fue siempre“, sos-
tuvo, aclarando que “el asunto 
de hacer eventos no lo hemos 
tocado a fondo porque no con-

tamos con el dinero suficiente 
para contratar algún artista, por 
ejemplo como sucedió en otras 
épocas, como pasó en su mo-
mento cuando logramos traer 
a Los Nocheros y otros tantos 
grandes artistas“.

Expósito recordó los mo-
mentos de esplendor de la ins-
titución: “Cuando vinieron Los 
Nocheros en aquel entonces no 
se pensaba como un imposible, 
de hecho de propuso en una re-
unión, me dijeron que me fijara lo 
que se podía hacer, fui a hablar 
con la secretaria del represen-
tante y me contaron como eran 
los números. Tuvimos que com-
prar 350 sillas de plástico, de las 
cuales casi no queda ninguna“.

Destacó que “el Municipio 
nos ha dado una mano impor-
tante, por ejemplo nos han per-
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“La gente disfruta a pleno de todas 
las actividades que proponemos”
El Director de Cultura recibió a El Nuevo Diario Rojense en su oficina para repasar la amplia oferta que 
están desplegando este año. Contó sobre el programa para las vacaciones de invierno, la clase que 
brindará Mora Godoy, la posibilidad de contar con un museo local itinerante y el salón de la ribera.

En nuestra ciudad es cons-
tante y abundante la can-
tidad de propuestas que 

surge mes a mes para que la 
comunidad pueda disfrutar de 
diferentes expresiones cultura-
les, desde el teatro, la música, 
la danza, la literatura, el arte, y 
muchas tantas, con ideas que 
partes del plano privado y tam-
bién del municipio, que si no 
está al frente de la organización, 
seguro que lo hace a través del 
auspicio y la colaboración.

Javier Palmieri, Director de 
Cultura del Municipio, recibió 
en su oficina a El Nuevo Diario 
Rojense para hacer un repaso 
de las actividades que propone 
el área para que la población 
pueda profundizar sus conoci-
mientos en las diferentes expre-
siones del arte.

En principio el funcionario 
destacó que “venimos apunta-
lando los distintos talleres que 
propone el área, en los dife-
rentes espacios culturales que 
tenemos, por un lado en Santa 
Rita, por otro el Centro Cultural 
“Ernesto Sábato“, donde conta-
mos con variadas actividades 
como canto, arte para niños, 
ritmos urbanos, canto para 
adultos, clases de guitarra, de 
folklore,  arte terapeuta, folklo-
re para niños, ritmos caribeños, 
taller de batería, repostería, el 
taller de escritura que comenzó 
esta semana, es una oferta muy 

VACACIONES DE 
INVIERNO

El responsable del área de 
cultura contó sobre el progra-
ma de actividades para las va-
caciones de invierno: “Para el 
domingo 20 que es el día del 
amigo tenemos un concurso de 
barriletes que lo estamos llevan-
do adelante con Agricultores 
Federados, además tendremos 
algunas bandas en vivo y otras 
actividades que se van a con-
centrar probablemente en el 
Parque General“.

“En las vacaciones de invier-
no tendremos un día con una 
clase de arte, un titiritera que vi-
sitará nuestra ciudad, juegos gi-
gantes en Santa Rita, una clase 
de canto a cargo de Yanet Ma-
yoral, una clase de ritmos urba-
nos con Candela Zarza, en dos 
oportunidades vamos a ofrecer 
la proyección de películas en 
el Centro Cultural, el show de 
Pedalín y Firulete, una tarde de 
aerografía en la plaza“, apuntó.

Dijo además que “el martes 
29 de julio consideramos que 
es una fecha especial porque 
es el día de la cultura nacional, 
y justamente lo vamos a estar 
celebrando con distintas activi-
dades a lo largo de la jornada, 
también tendremos la muestra 
de arte en el Centro Cultural 
“Ernesto Sábato“, donde vamos 
a convocar para que se expon-
gan dibujos, pinturas, escultu-

amplia la que propone el muni-
cipio“.

“Trabajamos mucho en las 
diferentes actividades que se 
pueden realizar en la ciudad y 
además ocupando todos los es-
pacios posibles dentro del mu-
nicipio para llegar a todos los 
espacios posible y a quienes 
aman el arte en cualquiera de 
sus disciplinas“, indicó.

“Tenemos la suerte de que 
la gente disfruta a pleno de las 
distintas actividades y que se 
suman de manera constante, 
por ejemplo el taller de cerámi-
ca llegó a tener  alrededor de 
130 inscriptos, algo increíble, 

por eso es que hubo que ir di-
vidiendo las clases, incluso una 
vez que finaliza se vuelve a re-
comenzar para alcanzar a las 
personas que no pudieron par-
ticipar antes, siempre teniendo 
como referencia que está en 
mente la reapertura de lo que 
en un momento fue la Escuela 
de Cerámica que hubo en Ro-
jas“, subrayó.

En este plano consideró que 
“ante la expectativa y las ganas 
de la gente considero que el 
taller de cerámica es algo que 
debemos continuarlo, porque 
podemos comprobar que se 
disfrutar de gran manera“.
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ras y fotografías.
“También estamos evaluan-

do la posibilidad de organizar 
una suelta de libros, algunas 
bandas en la plazoleta de la Ju-
ventud y también pensamos en 
una peña folklórica, quizás tam-
bién alguna noche de tango, 
cuestiones que estamos dise-
ñando en estos días“, agregó.

MORA GODOY EN ROJAS
Por otro lado, adelantó la 

llegada de una gran bailarina, 
reconocida internacionalmen-
te: “Vamos a estar recibiendo a 
Mora Godoy, una de las gran-
des bailarinas de tango del 
país, reconocida internacional-
mente, quien se presentará en 
el Cine Francés ofreciendo su 
espectáculo “La máquina tan-
guera“, que ha decidido llevarlo 
por todo el interior del país y la 
gente del cine justamente logró 
el contacto y la vamos a tener 
en Rojas“.

“Cuando nos enteramos de su 

presencia conseguimos que nos 
pasaran el contacto de su repre-
sentante y concretamos con ella 
la posibilidad de que ese mismo 
día venga por la tarde a dar una 
clase de tango en el Centro Cul-
tural para todos quienes quieran 
participar ya que será de mane-
ra gratuita“, expresó.

MUSEO HISTÓRICO
Siguiendo con el abanico de 

actividades de la cartera, tam-
bién adelantó detalles sobre el 
trabajo que se viene haciendo 
para recuperar el museo históri-
co: “Estamos cerrando detalles 
para lograr el fondo museístico, 
que tiene que ver con el deseo 
de muchos rojenses de contar 
con un museo en Rojas, que a 
la vez es algo que lleva tiempo, 
mucho dinero y trabajo, y en lo 
particular pienso que debería-
mos ir paso a paso, y lo prime-
ro que estamos haciendo fue 
restaurar todos los elementos 
que tenemos en el subsuelo del 

Centro Cultural, en eso se está 
trabajando para que tenga el 
mantenimiento y la conserva-
ción correspondiente“.

“Paso siguiente se está pre-
sentando una ordenanza con el 
fin de ordenar todos los inventa-
rios, las actas y podamos tener 
asentado y registrado absolu-
tamente todo los objetos que 
tenemos hoy en día y aquellos 
que podamos recibir, que mu-
chas veces nos quieren acercar 
y por cuestiones de infraestruc-
tura no podemos recibir, porque 
la realidad es que no había un 
lugar con las condiciones ade-
cuadas para conservar esos 
objetos“, explicó.

En este sentido agregó que 
“una vez que tengamos ordena-
do el tema podremos concretar 
el fondo museístico para poder 
llevar adelante muestras en 
cualquier lugar de la ciudad, lo 
tenemos pensado que sea itine-
rante para que toda la gente de 
Rojas los pueda observar“.

SALÓN DE LA RIBERA
Javier Palmieri contó sobre la 

posibilidad de darle vida al sa-
lón de la ribera: “Por otro lado, 
el gran proyecto que tenemos 
tiene que ver contar con otro 
espacio cultural en Rojas, me 
refiero al salón de La Ribera, 
donde ya estuvimos instalando 
cámaras porque primero quere-
mos asegurar el espacio, y una 
vez que terminemos con eso 
haremos el ordenamiento del 
lugar, la limpieza y lo comenza-
remos a utilizar como un nuevo 
sector para el dictado de cla-
ses, talleres, también para ge-
nerar alguna actividad nocturna 
y cederles el lugar a los artistas 
de Rojas que quieran brindar un 
espectáculo“.

“La idea a futuro es que para 
la cultura de nuestra ciudad es 
sumamente importante ganar 
un espacio más que todos los 
vecinos puedan disfrutar del 
arte“, completó el Director de 
Cultura.
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“Contamos con una matrícula que 
genera un ambiente muy familiar”
La directora de la Escuela Secundaria Nro. 6 “Raúl Verón” destacó la confianza que las familias 
de los estudiantes depositan en la escuela desde hace ya varios años. Habló del nuevo proyecto 
institucional, el marco edilicio, el régimen académico y las articulaciones con otras instituciones.

En la esquina de Presiden-
te Perón y Castelli nos de-
posita en esta oportuni-

dad el imaginario recorrido que 
hacemos semana a semana por 
los diferentes establecimientos 
educativos del distrito, en los 
distintos niveles y modalidades, 
encontrándonos allí con la Es-
cuela Secundaria Nro. 6, que 
lleva el nombre de “Raúl Eduar-
do Verón”.

La Directora de la Entidad, 
Yanina Piva Castañón, nos visitó 
en los estudios de Radio Rojas 
para brindar un pantallazo ge-
neral de como va transitando el 
ciclo lectivo 2025, 

en principio refiriéndose a 
la reformulación del proyec-
to institucional: “Los tiempos 
cambiaron, la sociedad cam-
bio, los chicos cambiaron, y el 
proyecto era del origen de la 
escuela, y desde el 2010 a esta 
parte pasaron muchos años, o 
sea que este año empezamos 
con esa tarea, con nuevos ob-
jetivos, pensando en algo más 
situado, que responda a las ne-
cesidades y los requerimientos 
de nuestra población, porque 
sabemos que la población de 
cada institución es diferente, 
hay culturas diferentes, nece-
sidades diferentes, poniendo 
sobre la mesa el contexto de 
que estamos en Rojas, a todo 
eso le sumamos por supuesto la 
orientación de nuestra escuela“, 
consideró.

“Esta reformulación del pro-

formarlos y que se espera de 
ellos. Ahora vamos a seguir con 
otras empresas”, señaló.

Agregó que “también articu-
lamos con cursos de formación, 
porque no solamente lo pueden 
hacer en el CFL, sino también 
existen otras oportunidades, 
de hecho el año pasado traba-
jamos con un ONG, sumando 
herramientas que el día de ma-
nera tener un conocimiento en 
computación”.

“La matrícula siempre se 
sostiene entre 140 y 150 estu-
diantes, es una escuela chica, 
con una sola sección, con pri-
mer año con jornada completa, 
segundo, tercero y ciclo básico 
con jornada extendida, y ciclo 
superior con jornada simple. 
Es una matrícula que genera un 
ambiente muy familiar, incluso 
son las mismas familias las que 
nos siguen eligiendo para reci-
bir a sus hijos”, destacó.

En relación al aspecto edilicio 
dijo: “La escuela es una de las 
más nueva de Rojas junto con 
la Secundaria 5, y lo que vemos 
es que está en muy mal estado, 
el techo tiene muchas grietas y 
se llueve, se dificulta el tránsi-
to en los pasillos, hay riesgos, 
algunos calefactores no están 
andando y hace frío, cuestiones 
que las vamos comunicando a 
Consejo Escolar y gestionando 
de esa manera porque la rea-
lidad es que no contamos con 
muchos recursos, de hecho en-
tre todos vamos colaborando 

yecto escolar le corresponde a 
toda la comunidad educativa, 
no solamente a los docentes, 
también los estudiantes, las 
familias y la sociedad entera, 
justamente sobre lo que espera 
que los chicos aprendan dentro 
de la escuela, entendiendo que 
hablamos de una ardua tarea 
y un gran desafío, porque es-
tamos preparando a los chicos 
para salir al mundo el día de 
mañana“, apuntó.

Indicó que “de toda esa eva-
luación resultó que necesitá-
bamos reformular el proyecto, 
pensar en algo más situado, en 
trabajar en el ciclo básico con 
todo lo que tenga que ver con 
las ideas, que luego se tiene 
que poder llevar a cabo como 
algo más concreto en el ciclo 
superior”.

Comentó por otra parte que 
“este año estamos con la imple-
mentación del nuevo régimen 
académico, con lo cual sexto 
año tiene la tarea de llevar ade-
lante las prácticas formativas, o 
lo que se llama aulas extendi-
das, y tiene que ver con lo que 
necesitan aprender para salir al 
mundo después de la escuela, 
tanto para seguir estudiando 
como para empezar a trabajar, 
con las condiciones, los recur-
sos y las posibilidades que te-
nemos en Rojas”.

“Estuvimos hablando con al-
gunas empresas que nos han 
recibido muy bien, como por 
ejemplo con Almar e Hijos, don-
de fuimos a conocer la fábrica, 
a saber cuales son las posibili-
dades laborales, que necesitan 
saber los chicos, como hay que 
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los medios de comunicación, 
la forma en que hablamos to-
dos los que de alguna manera 
somos figura pública o somos 
importantes para ellos, y en ese 
plano no solo involucro a las fa-
milias, también a nosotros y por 
supuesto a quienes nos repre-
sentan”, consideró.

La docente consideró que 
“en el nivel Secundario clara-
mente las familias participan 
menos que en otros niveles, qui-
zás las familias pensamos que 
los chicos ya son grandes, que 
pueden decidir si quieren ir a la 
escuela, si quieren aprender o 
trabajar, y nosotros siempre tra-
bajamos con las familias incul-
cando que ellos siguen siendo 
chicos, un poco más grandes 
es cierto, pero que si necesitan 
del acompañamiento y la guía”.

Siguiendo con el plano de 
la convivencia y la participa-
ción de las familias señaló:  “El 
acompañamiento de las familias 
va en la vida, en la educación, 
y siempre se los convoca a 
que sean responsables, y que 
entiendan que nosotros somos 
responsables de sus hijos mien-
tras están en la escuela, pero 
ellos son responsables de esos 
chicos cuando no están en la 
escuela, y en el resto de la vida, 
por eso es que nuestras accio-
nes son siempre en correspon-
sabilidad”, expresó.

“Son muchas las cuestio-
nes que van apareciendo en 
el tránsito por la secundaria 
-dijo-, porque ellos ingresan 
siendo chiquitos y se van de la 
Secundaria siendo adultos, y en 
ese tránsito, que son seis años, 
cambia totalmente la vida, los 
intereses, cambia la identidad, 
los cuerpos, las formas de pen-
sar, las formas de vincularnos, 
todo va cambiando”.

Retomando el plano de las 
articulaciones indicó que “des-
de siempre articulamos con la 
Escuela 11, que la tenemos al 
lado, pero ya hemos comenza-
do con otras primarias el año 
pasado y lo vamos a seguir ha-
ciendo en este 2025. También 
estamos articulando con el CIIE 
en algunas propuestas de for-
mación para revisar nuestras 
ideas y paradigmas”.

“Articulamos también con el 
Solar Feliz, en lo que son los 
acompañamientos a las trayec-
torias educativas, pudiendo ver 
que a los chicos se les puede 
brindar un servicio complemen-
tario, para que después de que 
se retiran de la escuela puedan 
continuar trabajando allí, en una 
institución hermosa y suma-
mente humana, donde se hace 
mucho desde lo pedagógico y 
en la contención”, subrayó.

Destacó que “estamos traba-
jando muy bien con la Escuela 

para contar con los materiales 
de trabajo”.

“Más allá del esfuerzo siem-
pre se está teniendo un faltan-
te en insumos en general, por 
ejemplo para la educación fí-
sica, hay que arreglar el patio 
también, hay muchas cosas por 
hacer, mientras tanto transita-
mos el ciclo de la mejor manera 
que se puede”, expuso.

Avanzando en los proyectos 
de este 2025 señaló que “los 
chicos van a participar ahora 
en Parlamento Juvenil, en el 
programa Jóvenes y Memoria 
como sucede todos los años, y 
próximamente se viene una jor-
nada de “Mi primer voto”, don-
de vamos a trabajar en la impor-
tancia de saber lo que hacemos 
políticamente en las elecciones, 
porque son las que en definitiva 
determinan nuestro destino, y 
si uno no lo hace a conciencia, 
con memoria, con sabiduría, no 
podemos esperar los mejores 
resultados”.

“No se trata de indicarle al 
otro lo que tiene que hacer, 
pero si brindarle las herramien-
tas para que pueda decidir con 
conciencia y ser responsable 
de las decisiones que tomó”, 
explicó.

La directora de la ES 6 ha-
bló sobre la convivencia entre 
todos los actores de la comuni-
dad educativa: “El régimen aca-
démico que tenemos, en plena 
implementación este año, toma 
este concepto de convivencia, y 
justamente el tema del compor-
tamiento, y lo que vemos es que 
los chicos no hacen más que 
reproducir lo que ven en la so-
ciedad y lo observamos en las 
formas de vincularnos, incluso 
también es algo que atañe a los 
adultos”.

“Todo lo recogemos y lo to-
mamos como oportunidades de 
aprendizaje, y sobre el vocabu-
lario de los chicos es el mismo 
que tienen en el lugar donde ha-
bitan, de la manera en que son 
tratados, de lo que escuchan, y 
de lo que escuchan también en 

Especial, contamos con docen-
tes que vienen a diario a nuestra 
escuela, que acompañan a los 
estudiantes en sus trayectorias 
con mucho compromiso y res-
ponsabilidad, es algo que esta-
ba faltando en las instituciones 
y que este año se ha podido 
lograr”.

La directora habló sobre las 
necesidades de la escuela: 
“Hay ciertas áreas que siempre 
cuesta más esto de pensarlas 
como áreas curriculares muy 
importantes que son la artística 
y la educación física, de hecho 
no contamos prácticamente con 
recursos en educación física, 
ni siquiera tenemos una pelota, 
de hecho tenemos que inventar 
elementos para seguir soste-
niendo la materia”.

“Más allá de que muchas 
veces nos lamentamos por eso 
que no tenemos, por otro lado 
ponemos por delante otros valo-
res que nos ayudan a sostener-
nos en la educación pública, el 
amor, la pasión de quienes tra-
bajamos y la creatividad de to-
dos, y en ese sentido los profe-
sores de la escuela presentaron 
un proyecto de articulación con 
el Hogar de Ancianos para que 
los chicos vayan, conozcan, y 
que dos generaciones se pon-
gan en movimiento”, destacó.

Para finalizar, Yanina Piva 
Castañón hizo referencia a otro 
proyecto que vienen llevando 
adelante con la intención de 
abrir puertas a los estudiantes: 
“También tenemos como pro-
yecto acercarnos a instituciones 
deportivas, de hecho conver-
samos con Gustavo Maximino, 
que ha respondido con mucha 
amabilidad y que cuando llegue 
el momento nos acerquemos a 
jugar al Básquet, también nos 
acercamos a las canchas de 
Pádel, al club Argentino y esta-
mos planificando algo en Nata-
ción con nuestra profe Georgina 
Delfrate, que tiene su propia pi-
leta, de esa manera, con el em-
puje de todos, salimos siempre 
adelante”.
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convocatoria“, comentó.
El profesor comienza con los 

detalles del taller en si: “Se está 
desarrollando en dos turnos, 
una hora y media estoy con los 
niños de entre 8 y 12 años, y 
otro turno de 12 a 17 años que 
es para adolescentes“.

En este sentido explicó que 
“se trabaja de manera distinta, 
porque en el caso de los niños 
la enseñanza tiene que estar 
atravesada por un juego, mien-
tras que con los adolescentes la 
dinámica de tarea es otra“.

Facundo Evangelista aclaró 
que “no es mi primera experien-
cia con niños porque también 
trabajo en el Jardín 904, antes 
me había desempeñado en 
Primaria por cuatro años, pero 
nunca en un espacio por fuera 
del ámbito escolar“.

El profesor destacó las co-
modidades de trabajo que 
ofrece el Centro: “Lo que tiene 
de lindo es que el espacio es 
amplio, con lo cual lo pueden 
disfrutar mucho, además al ser 
un taller por fuera de lo que es 
la escuela los niños y niñas van 
porque es algo que les gusta“.

“Me han recibido de manera 
excelente -destacó-, el equipo 
directivo está muy predispues-
to al trabajo y dar una mano en 
lo que sea, me siento contento 
y muy acompañado, y veo que 
tienen un montón de activi-
dades, con mucha gente que 
concurre todos los días, sea al 
profesorado de danzas, al ta-
ller de percusión, creo que a la 
comunidad le viene muy bien 
para seguir adquiriendo cono-
cimientos en el plano artístico y 
cultural.

Respecto a la dinámica y 

Marcha a pleno el taller de 
Coro y Ensamble del CEPEAC
La propuesta que comenzó a brindarse este año en el Centro de Educación 
y Producción Artístico Cultural de Rojas está a cargo del conocido profesor 
y músico Facundo Evangelista, quien comentó sobre el abordaje que 
tienen las clases y entusiasmo que percibe tanto de los niños como de los 
adolescentes. “Me han recibido de manera excelente“, destacó.

Mientras crecen las ex-
pectativas por el inicio 
de las clases del profe-

sorado de teatro, una propuesta 
más que se suma a las varias 
que se pueden encontrar en el 
Centro de Educación Artístico 
Cultural de Rojas, que ha venido 
creciendo de manera constante 
desde su creación, es importan-
te conocer de sobre otras de las 
ofertas que está brindando la 
institución, justamente la cual ha 
comenzado este año y se suma 
a la lista de talleres y cursos que 
están poniendo a disposición de 
la comunidad en el espacio de la 
Escuela Primaria 1.

Con una convocatoria más 
que importante inició en este ciclo 
2025 el taller de coro y ensamble, 
que lo tiene al frente a Facundo 
Evangelista, conocido músico y 
también profesor en diferentes 
establecimientos del distrito.

Facundo Evangelista pasó 
por Radio Rojas para relatar en 
principio como fue su primer 
acercamiento con el CEPEAC: 

“En marzo me vine a Rojas y en 
la búsqueda de trabajo me arri-
mé al CEPEAC porque estaba 
vacante la materia del profeso-
rado de danzas, donde presen-
té un proyecto, que fue toda una 
experiencia ya que nunca había 
concursado de esa manera, y 

justamente no terminé quedan-
do para esa materia“.

“Igualmente coincidía en que 
se abría la vacante para el nuevo 
taller de extensión de coro y en-
samble, y allí si me tocó quedar, 
así que ya tuvimos las primeras 
dos clases con una interesante 
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los contenidos de las clases 
manifestó: “Con los niños veni-
mos trabajando bastante con la 
voz,  sobre todo porque no con-
tamos con muchos instrumen-
tos, por eso hemos pensado en 
generar un coro de infancias, 
mientras que con los adoles-
centes se busca armar una ban-
da o algo parecido“.

“Mientras tanto con los gru-
pos nos estamos conociendo, 
viendo las necesidades que hay 
de hacer ciertas cosas y los ma-
teriales con que contamos para 
trabajar, en tanto con los adoles-
centes, por el hecho de que es-
tuve haciendo una suplencia en 
la Secundaria 5, tengo una orien-
tación de lo que se le puede pe-
dir, de que manera“, apuntó.

Consideró además que “por 
ejemplo en estos tiempos la tec-
nología ayuda mucho, porque si 
querés tocar un teclado o armar 
una frase melódica existe una 
aplicación que te lo permite, 

la excusa para crear la música“, 
explicó el profesor del taller de 
Coro y Ensamble.

Indicó en este marco que 
“con los adolescentes empe-
zamos trabajando con una can-
ción de ARBOL, de sus prime-
ros discos, es algo que siempre 
me gusta abordar porque fue un 
disco que está muy bien direc-
cionado, que más allá de que 
tiene más de veinte años se lo 
pasó a niños y adolescentes y 
sigue teniendo un efecto, por-
que justamente estaba armado 
para ese público específico“.

“Cualquier instrumento que 
nos quieran donar o prestar nos 
vendría bárbaro porque no con-
tamos con mucho material en ese 
sentido, sobre todo lo que son las 
guitarras melódicas porque sue-
nan lindo y es entretenido usar-
las“, cerró el profesor Facundo, 
por demás de contento con esta 
primera experiencia en el maravi-
lloso mundo del CEPEAC.

así que nos podemos encontrar 
con música de manera cotidia-
na, así que tratamos de sacarle 
el mayor jugo posible y ampliar 
los contenidos“.

“Trabajamos mayormente en 

base a propuestas de los chi-
cos, también con algunos ma-
teriales que voy llevando, mien-
tras que con los niños partimos 
de la búsqueda de un juego 
para abordar una canción, es 

ESPECTÁCULOS Y RECREACIÓN 

En la jornada de hoy se lleva-
rá a cabo una nueva edición de 
la Feria en la Plaza, programa 
impulsado por la Secretaría de 
Desarrollo Productivo y la Direc-
ción de Cultural del Municipio.

Esta propuesta del Municipio 
de Rojas tiene como objetivo 
incentivar a los artesanos y los 
emprendedores locales a que 
puedan mostrar sus produccio-
nes y creaciones en el centro de 
la ciudad.

Esta nueva edición de la Feria 
en la Plaza, para celebrar el Día 
del Amigo, se llevará esta tarde 
en la Plaza San Martín, donde la 

actividad se extenderá durante 
las 15:00 y las 18:00 horas.

Desde el área de Desarrollo 
Productivo y la Dirección de 
Cultura, que también participa 
en la organización del evento, 
indicaron que a lo largo de la 
jornada también se presentarán 
artistas en vivo.

Ezequiel Restaine, respon-
sable de dicha área, comentó 
en Radio Rojas que la Feria en 
la Plaza tendrá una variante di-
ferente a las anteriores, ya que 
ofrecerá la posibilidad de que 
emprendedores, productores 
y artesanos también puedan 

Feria en la Plaza: Esta tarde una nueva edición
La propuesta que llevan adelante en forma conjunta la Secretaría de Desarrollo Productivo y la Dirección de 
Deportes se llevará a cabo entre las 15:00 y las 18:00 horas en la Plaza San Martín. En el marco del mismo 
programa varios emprendedores exhibirán su productos en el Kartódromo de Pescadores.

colocar sus stands el domingo 
desde el mediodía en el Club 
de Pescadores, donde se de-

sarrollará la fecha del Karting e 
inauguración del nuevo circuito 
de Rojas.
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Mes de la dulzura: Aumento de 
ventas, precios y corazones que laten
El Nuevo Diario Rojense salió a la calle para conocer que tan al tanto está la comunidad de la 
celebración y si es que se produce una mayor afluencia a los comercios del rubro kiosco. Existe un 
leve aumento en los precios, pero que se compensan a través de diferentes promociones.

La llegada del invierno y el 
deseo de comernos un 
chocolate prácticamente 

van de la mano, y con ello tam-
bién la oportunidad de fortalecer 
vínculos, ya sea de pareja, de 
amistad, de familia, mediante el 
obsequio de dulces, de allí es 
que desde treinta años se con-
virtió en una tradición en nues-
tro país celebrar lo que todos 
conocemos como la semana de 
la dulzura, que por estas cues-
tiones del capitalismo y la nece-
sidad de los comerciantes de 
extender su período de ventas y 
promociones, se ha transforma-
do en el mes de la dulzura.

La idea original era intercam-
biar un dulce por un beso, pero 
con el tiempo, la celebración se 
ha tornado más flexible, enten-
diéndose como una oportuni-
dad para compartir dulzura de 
cualquier manera.

El Nuevo Diario Rojense salió 
a las calles para saber que su-
cede en los comercios del rubro 
de venta de golosinas durante 
este período, si es que las de-
mostraciones de afecto aumen-
tan, conociendo sobre precios, 
promociones y que es lo que 
más regalan las personas.

En los primeros días, Patri-
cia, de Kiosco El Rayo, sostuvo 
que “las ventas vienen bastan-
te bien, van mejorando“, acla-

tienden algunas promociones, 
es algo que les sirve a ellos y 
también a nosotros.

El propietario de Kiosco Ave-
nida señaló en relación a las 
ventas que “acá es muy normal 
no muy diferente a lo que se 
vende en el día a día, no hubo 
tanta diferencia“.

Santiago, de Mameno, co-
mentó que “por ahora que son 
los primeros días las ventas es-
tán tranquilas, aunque general-
mente algún chocolate más se 
vende porque es normal que 
haya algunos regalitos, así que 
estamos con las expectativas 
que algo más se venda“.

Por otro lado, desde en el 
Kiosco Verde señalaron que 
“tenemos algunas ofertas, por 
ejemplo en las cajas de Bono-
bon, de los BonoBon, las ofertas 
de Arcos, las obleas“

Santiago por su lado indicó 
que “hay promociones de Bono-
bon, de cajitas, de bombones 
de frutas, de Bonobon surtido“, 
en tanto Patricia contó que “las 
empresas han implementado 
promociones que es algo que 
está bueno para el cliente y 
para el comerciante, porque 
eso se puede trasladar a los 
descuentos, cosa que en otro 
momento no pasa, porque en 
otros momentos hacen la pro-
moción, después se termina y el 

rando también que “ahora es 
el mes de la dulzura, se vende 
muy bien para esta fecha, y 
además nos encontramos con 

el aguinaldo, o sea que eso 
también favorece, hay provee-
dores como por ejemplo Arcor 
y Bastari que justamente ex-
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producto aumentó“.
Continuando con las promo-

ciones que preparan para fecha 
Patricia dijo que “este año hici-
mos cajitas preparadas por no-
sotros porque este año no con-
seguimos, decoramos algunos 
peluches, así que llevan los pe-
luches con chocolates, que es 
justamente lo que más se vende 
en esta época del año“.

Santiago habló acerca de los 
dulces que más busca la gente: 
“Los chocolates que salen son 
los clásicos, el Dos Corazones, 
algún chocolate con inscripcio-
nes, y como siempre las cajas 
de bombones o los Ferrero Ro-
cher de a tres“.

Desde el Kiosco Avenida se-
ñalaron respecto a los precios 
que “no hubo tanta diferencia 
en los precios respecto a los 
meses anteriores, nosotros so-
mos nuevos en esto y por lo me-
nos eso es lo que vemos hasta 
ahora“.

Santiago, por su lado, mani-
festó que “la inflación no es tan 
grande, sin embargo las cosas 
siguen aumentando un poco, 
por ejemplo un 4 a un 5 por 
ciento, no es lo que fue en al-
gún momento, pero con el poco 
margen de consumo que hay la 
inflación tiene que bajar si o si 
porque de lo contrario no con-

sume nadie. No es lo que dice 
el INDEC del 1 por ciento o 2, 
las cosas están aumentando un 
4 al 5 por ciento, por lo menos 
en este rubro“.

Por otro lado Patricia, de 
Kiosco El Rayo, comentó que 
“por suerte está bastante quie-
to el tema precios“, en tanto en 
Kiosco Verde señalaron que 
“por ahora los precios se man-
tienen, seguramente en esta fe-
cha bajan un poco por el tema 
de las ofertas, y en lo que va de 
este año veo que las ventas van 
mejor que el año pasado“.

Durante nuestra recorrida 
por los diferentes comercios 
también pudimos saber sobre el 
interés de la gente en la sema-
na de la dulzura, con mayoría 
de respuestas que fueron posi-
tivas, algunos justamente com-
prando el regalo para su pareja.

Otros manifestaron no darle 
tanta relevancia, aunque si ad-
mitieron que les gusta recibir el 
regalo, en tanto los menos fueron 
los que confesaron no estar al tan-
to, aunque aclararon que bien les 
vino la información para no llegar 
a casa y encontrarse con algún 
reproche. Mejor un chocolate que 
dormir a la intemperie ¿no?.

Por Eliana Trotta 
para El Nuevo

Juan Marino, reconocido 
guitarrista, profesor del Con-
servatorio Municipal de Músi-
ca, presentará un concierto 
de guitarra esta tarde en el 
Centro Cultural “Ernesto Sá-
bato“.

El eximio guitarrista per-
gaminense Juan Marino, de 
larga trayectoria en la música, 
tiene una estrecha relación 
con nuestra ciudad desde 
hace años por formar parte del 
staff de profesores del Conser-
vatorio Municipal de Música.

Juan Marino brindará un 

concierto de guitarra esta 
tarde en la sala principal del 
Centro Cultural “Ernesto Sá-
bato“, donde expondrá lo me-
jor de su repertorio musical.

El concierto del reconocido 
guitarrista es organizado por 
el Conservatorio Municipal de 
Música, con el auspicio de la 
Secretaría de Desarrollo Hu-
mano y la Dirección de Edu-
cación.

El concierto de este do-
mingo está programado para 
comenzar a las 19:00 horas y 
la entrada será libre y gratuita.

Juan Marino se presenta 
esta tarde en el Cultural
El reconocido guitarrista, profesor del 
Conservatorio Municipal de Música, ofrecerá lo 
mejor de su repertorio musical a las 19:00 horas 
en el Centro Cultural “Ernesto Sábato“.
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En la tarde de hoy se com-
pletará el programa de 
los partidos de vuelta de 

las series de cuartos de final 
del torneo 5 Ligas de Primera 
división, instancia a la cual lo-
gró avanzar el conjunto de Jor-
ge Newbery, que tiene como 
rival en la fase a Defensores de 
Salto.

El juego revancha entre De-
fensores y Jorge Newbery se 
llevará a cabo esta tarde, des-
de las 14:30 horas en el esta-

El Rojinegro viaja a Salto 
por el pase a semifinales
Desde las 14:30 horas se juega en la vecina ciudad el partido de vuelta de 
los cuartos de final entre Defensores y Jorge Newbery, debiendo revertir el 
conjunto rojense el marcador adverso que se registró en la ida. Además se 
enfrentan Racing de Pergamino y CUSA.

Los Seniors disputan la segunda fecha
El torneo destinado a jugadores mayores de 35 años continuará en la jornada de hoy en cancha de Boca 
Juniors, donde Juventud enfrentará a El Huracán, El Globo FC a Jorge Newbery y Argentino a Boca Juniors.

Continuando con el progra-
ma de actividades deportivas 
anunciadas para la jornada de 
hoy, también habrá acción para 
el torneo de Fútbol Senior que 
organiza la Liga Deportiva de 
Fútbol de Rojas, será con la dis-

puta de la segunda fecha.
En el estadio “Roberto Coqui 

Onzari” del club Boca Juniors 
se jugará desde las 11:00 horas 
la segunda fecha del certamen 
destinado a jugadores mayores 
de 35 años, competencia en la 

cual participan los equipos de 
Argentino Rojas, Boca Juniors, 
El Huracán, Jorge Newbery, 
Juventud y El Globo de Chaca-
buco, equipo que se suma para 
esta temporada.

La acción en barrio Matade-

ros comenzará a las 11:00 ho-
ras con el partido que jugarán 
Juventud y El Huracán, luego 
El Globo FC enfrentará a Jorge 
Newbery y por último Argentino 
Rojas se medirá con Boca Ju-
niors.

dio “Norman Wrigth” del club 
CUSA, donde el Rojinegro sal-
drá a la cancha obligado a re-
vertir el marcador adverso que 
registró en la ida, donde venció 
el Loro en barrio Progreso.

El pasado sábado el con-
junto conducido por Nicolás 
Mangione se puso en ventaja 
con los goles convertidos por 
Benjamín Mangione y Tomás Ál-
varez, mientras que Defensores 
lo didio vuelta con los tantos de 
Enzo Villalba, Agustín Naya y 
Bruno Sarmiento.

Además del cotejo que ju-
garán Defensores y Jorge New-
bery, también por la revancha 
de los cuartos de final del tor-
neo 5 Ligas se enfrentarán en 
la tarde de hoy Racing Club de 
Pergamino y CUSA de Salto, en-
cuentro que se disputará en la 
cancha del Bohemio desde las 
15:00 horas.

En el partido de ida Racing 
Club y CUSA igualaron uno a 
uno, convirtiendo Gonzalo Lan-
che para el conjunto pergami-
nense y Leandro Giménez para 
los de Salto.
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El futbolista rojense Santia-
go Espíndola, nacido en la 
cantera del club Argentino 

Rojas y actualmente en las juve-
niles del club River Plate, fue no-
tificado en la jornada del viernes 
que ha sido convocado para inte-
grar el Seleccionado Nacional de 
la categoría Sub-20 que afrontará 
el certamen COTIF 2025.

El certamen COTIF es un his-
tórico torneo español que este 
año cumple su 41ª edición y 
tendrá lugar en La Alcudia (Va-
lencia).El conjunto nacional inte-
grará el grupo B junto con Chile, 
ADH Brasil y Valencia. La otra 

zona está compuesta por Mauri-
tania, Arabia Saudita, Uruguay y 
Venezuela.

El plantel albiceleste está inte-
grado por juveniles de la catego-
ría 2008, quienes en su mayoría 
participaron del último Sudameri-
cano Sub-17, entre ellos el futbo-
lista rojense Santiago Espíndola.

Tras dar a conocer la lista, el 
técnico Diego Placente explicó la 
decisión. “ Por más que el torneo 
es para jugadores sub 20, deci-
dimos ir con la Sub 17 porque 
tienen el Mundial en noviembre y 
jugar con chicos más grande los 
va ir preparando para cuando les 

toque enfrentar a equipos física-
mente superiores. Queremos for-
talecer el grupo, que en el Sud-
americano jugó muy bien pero le 
faltó solidez para llegar a las ins-
tancias finales. Enfrentar a chicos 
más grandes hace que el error se 
pague más caro, y eso les va a 
dar un crecimiento importante”.

La lista de convocados está 
conformada de la siguiente mane-
ra: José Castelau (Real Madrid), 
Alain Gómez (Valencia), Misael 
Salazar (Talleres), Santiago Silvei-
ra (Argentinos Juniors), Ramiro 
Scandolo (Vélez Sarsfield), Mateo 
Martínez (Racing Club), Fernando 

Closter (Independiente), Matías 
Satas (Boca Juniors), Thiago Yá-
ñez (Argentinos Juniors), Simón 
Escobar (Vélez Sarsfield), Joa-
quín Salas (Talleres), Alejandro 
Tello (Racing Club), Felipe Pujol 
(Vélez Sarsfield), Jerónimo Gó-
mez Mattar (Newell´s), Santiago 
Espíndola (River Plate), Tomás 
Nosei (Vélez Sarsfield), Tomás 
Parmo (Independiente), Rami-
ro Tulián (Belgrano), Thomás De 
Martis (Lanús), Uriel Ojeda (San 
Lorenzo), Facundo Jainikoski (Ar-
gentinos Juniors) y Can Armando 
Guner (Borussia Monchengladba-
ch).

Santiago Espíndola jugará el COTIF 
2025 con la Selección Sub-20
El jugador rojense, actualmente en las categorías formativas del club River Plate, fue convocado para 
integrar el combinado nacional que disputará el tradicional certamen que juega La Alcudia, España. 

En la jornada de hoy se dis-
putará la duodécima fecha del 
torneo Intercooperadoras 2025, 
la tradicional competencia fut-
bolera en la cual participan 
elencos representantes de dife-
rentes establecimientos educa-

tivos de la zona rural de nuestro 
distrito.

La duodécima fecha del tor-
neo Intercooperadoras se juga-
rá desde las 11:00 horas en la 
cancha emplazada en el predio 
del Prado Español.

Los compromisos de la fecha 
12 son los siguientes: Santa Fe-
lisa vs. San Martín, Carabelas 
vs. Los Indios, La Vuelta vs. Gui-
do FC, La Vigía vs. Jardín Nro. I 
y Sol de Mayo vs. La Beba.

Recordemos que en la fe-

cha pasada Los Indios venció a 
Jardín Nro. 1 cuatro a uno, La 
Vuelta a San Martín uno a cero, 
Sol de Mayo a Guido FC uno a 
cero, La Beba (nuevo líder) a La 
Vigía dos a uno y Santa Felisa a 
Carabelas tres a cero.

Se disputa la fecha 12 del torneo Intercooperadoras
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DEPORTE MORTOR

Inauguran oficialmente el nuevo 
kartódromo en Pescadores
En la jornada de hoy la actividad en el circuito de la entidad ribereña comenzará en horas de 
la mañana con las series, al mediodía es la inauguración y luego las finales de cada una de las 
categorías de la cuarta del año de FEDENOR.

MOTOCICLISMO

Después de varios meses de 
esfuerzo y de un enorme tra-
bajo finalmente llegó el día tan 

esperado por los amantes del de-
porte del Karting de nuestra ciudad, 
ya que en la jornada de hoy quedará 
inaugurado oficialmente el nuevo cir-
cuito del Club de Pescadores.

La Comisión Municipal de Kar-
ting se puso al frente de una obra 
fantástica y este fin de semana 
tiene la posibilidad de mostrarla a 
todo el público fierrero de la provin-
cia, ya que en la entidad ribereña 
se está corriendo la cuarta fecha 
de la temporada del Campeonato 
PKN de la Federación Norte de 
Automovilismo Deportivo.

En la jornada de ayer se reali-
zaron las pruebas libres y las cla-

sificaciones, en tanto la jornada se 
completará hoy, comenzando con 
cada una de las series de las di-
ferentes categorías, en tanto por la 
tarde se llevarán a cabo las finales.

Cabe señalar que en la pre-
via a la disputa de las finales, 
sobre el mediodía, se producirá 
la inauguración oficial del circui-
to, donde estarán las autorida-
des de la Comisión, represen-
tantes del ejecutivo municipal y 
dirigentes de la Federación.

Las categorías que están co-
rriendo este fin de semana en 
Pescadores son: Pro Kart Mas-
ter, Pro Kart Light, Pro Kart, Pro 
Master, Multimarca 250, Master, 
Súper Master 150, 150 Senior, Es-
cuela, Pre Junior y 150cc. Junior.

El Certamen Argentino de Mo-
tociclismo completó el sábado la 
sexta fecha de la temporada, la 
cual se llevó a cabo en el circuito 
de la comuna de San Carlos Sud, 
del Departamento de La Colonia, 
en la provincia de Santa Fe.

En la fecha del fin de sema-
na estuvo presente nuevamen-
te el piloto rojense Juan Tomás 
Palmieri, quien compitió en la 
categoría 110cc. Mayores, en la 
cual va cosechando experien-
cia fecha tras fecha.

En esta ocasión el piloto ro-
jense Juan Palmieri terminó en 
el puesto 37 de la clasificación, 
luego quedó séptimo en la pri-
mera serie, mientras que en el 
primer repechaje se ubicó oc-
tavo. La final de la categoría 

110cc. Mayores la ganó Leonar-
do Fornero, escoltado por Tobías 
Martini y Benjamín Fanucce.

Los podios en el resto de las ca-
tegorías en la sexta fecha del Cer-
tamen Argentino de Motociclismo 
quedaron de la siguiente manera: 
250/450cc: 1) Mateo Lorenzato, 
2) Maximiliano Varas y 3) Juan 
José Coduri; 110cc. Menores: 1) 
Agustín Teruel, 2) Juan Ignacio 
Niconezuk y 3) Santiago Mattio; 
Minimotos: 1) Hugo Casanovas, 2) 
Mateo Cuneo y 3) Agustín Peralta; 
50cc. Escuela: 1) Ian Olmedo, 2) 
Gala Vissani y 3) Alvaro Robledo; 
125cc. Graduados: 1) Juan José 
Mulle, 2) Ezequiel Pairetti, 3) Ema-
nuel Zamora; 125cc. Internacional: 
1) Segundo Paluccio, 2) Francisco 
Alocco y 3) Erik Barrios.

Juan Palmieri corrió la sexta del 
Certamen Argentino
El piloto de nuestra ciudad fue de la partida en la 
competencia que se llevó a cabo en el circuito de San Carlos 
Sud, donde finalizó séptimo en la primera serie y octavo en el 
primer repechaje de la categoría 110cc Mayores.
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En el club Argentino se desarrolló 
la muestra de invierno
Con la participación de más de setenta patinadoras se concretó el 
domingo el tradicional evento que organiza la Escuela de Patín de la 
entidad Albiceleste, que conduce la profesora Sofía Couto.

El gimnasio cubierto del club 
Argentino Rojas, emplaza-
do en el predio del estadio 

“Venancio Coco Amichetti”, pre-
sentó el domingo un excelente 
marco de público, con familias 
enteras que acompañaron una 
nueva edición de la muestra de in-
vierno de la Escuela de Patín que 
conduce la profesora Sofía Couto.

La muestra de invierno de Pa-
tín Artístico de la entidad Albice-
leste se llevó a cabo en horas de 
la tarde, siendo más de setenta 
las alumnas de la profesora Sofía 
Couto las que mostraron todas 
las destrezas aprendidas a lo lar-
go de la temporada.

La Escuela de Patín Artístico del 
club Argentino Rojas representa 
una de las varias ofertas deportivas 
que propone a la comunidad la en-
tidad Albiceleste, que no solo abar-
ca el plano del aprendizaje sino que 
también forma parte de competen-
cias regionales y provinciales.

En la noche del viernes Co-
municaciones y Ricardo Gutié-
rrez de Arrecifes lograron el pa-
saje a las semifinales del torneo 
Apertura de la APB al vencer en 
las respectivas series a Gimna-
sia y Esgrima y Sports.

El viernes a la noche se defi-
nieron otras dos series de cuartos 
de final del torneo Apertura co-
rrespondiente al Campeonato de 
Primera división que organiza la 

Asociación Pergaminense de Bás-
quet, instancia que ya logró supe-
rar el elenco de Argentino, al barrer 
en la manga a Sportivo Rojas.

En cuanto la acción del vier-
nes, en el estadio “Pickle Gracia” 
de Pergamino Comunicaciones 
logró destrabar la serie que lo 
enfrentó con Gimnasia y Esgri-
ma al imponerse por 93 a 78.

El otro elenco que el viernes 
logró el pasaje a las semifinales 

del torneo Apertura fue Ricardo 
Gutiérrez de Arrecifes, que en el 
estadio “Miguel Chopo Montar-
dit” derrotó a Sports por 64 a 60.

Queda por definirse la serie 
de cuartos de final que tiene 
como protagonistas a los equi-
pos de Juventud y Alianza de 
Colón, que disputarán el tercer 
juego mañana desde las 21:00 
horas en el estadio “Ricardo Do-
rado Merlo”.

Comu y Gutiérrez lograron el pasaje a las semifinales
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1 ..........9891
2 ..........3473
3 ..........3487
4 ..........5309
5 ..........7101
6 ..........2564
7 ..........8683
8 ..........9566
9 ..........9659
10 ........1720
11 ........0037
12 ........6435
13 ........7141
14 ........7436
15 ........5277
16 ........8188
17 ........4761
18 ........4526
19 ........3723
20 ........4904

1 ..........0357
2 ..........8580
3 ..........8930
4 ..........5338
5 ..........4147
6 ..........5137
7 ..........7831
8 ..........2114
9 ..........4103
10 ........9003
11 ........9342
12 ........9024
13 ........4808
14 ........4581
15 ........4002
16 ........2676
17 ........7512
18 ........3524
19 ........9255
20 ........5678

1 ..........4318
2 ..........3718
3 ..........1942
4 ..........4130
5 ..........8033
6 ..........3899
7 ..........7376
8 ..........0633
9 ..........4551
10 ........7677
11 ........7861
12 ........2987
13 ........8160
14 ........3389
15 ........6187
16 ........8981
17 ........6305
18 ........5790
19 ........4513
20 ........7449

1 ..........0897
2 ..........3937
3 ..........7738
4 ..........0049
5 ..........2160
6 ..........7973
7 ..........3826
8 ..........8145
9 ..........7150
10 ........0486
11 ........8200
12 ........1560
13 ........3178
14 ........5437
15 ........3208
16 ........8604
17 ........4264
18 ........9561
19 ........4753
20 ........1155

1 .............. ---
2 .............. ---
3 .............. ---
4 .............. ---
5 .............. ---
6 .............. ---
7 .............. ---
8 .............. ---
9 .............. ---
10 ............ ---
11 ............ ---
12 ............ ---
13 ............ ---
14 ............ ---
15 ............ ---
16 ............ ---
17 ............ ---
18 ............ ---
19 ............ ---
20 ............ ---

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, SÁBADO 12 DE JULIO DE 2025

1 ..........3361
2 ..........1055
3 ..........3614
4 ..........8283
5 ..........4630
6 ..........3290
7 ..........0980
8 ..........3424
9 ..........8775
10 ........7514
11 ........0193
12 ........3611
13 ........6819
14 ........1283
15 ........8438
16 ........0298
17 ........9979
18 ........3145
19 ........5578
20 ........9594

1 ..........9185
2 ..........6689
3 ..........7915
4 ..........6082
5 ..........4415
6 ..........9150
7 ..........4917
8 ..........9934
9 ..........4917
10 ........9934
11 ........0227
12 ........8691
13 ........5777
14 ........8535
15 ........3240
16 ........5781
17 ........2632
18 ........9323
19 ........8766
20 ........5885
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POLÍTICA

Kicillof expresó que los gobernadores y el Senado le 
dieron un “correctivo democrático” a Javier Milei
El gobernador bonaerense, 

Axel Kicillof, fue lapidario 
con el rumbo económico 

que sostiene la gestión del pre-
sidente Javier Milei y reflexionó 
sobre la falta de apoyo de las 
gestiones provinciales a ese mo-
delo “regresivo”. De igual modo, 
apuntó al recurso mediático que 
usó el propio ministro de Econo-
mía, Luis Caputo, para definir, a 
través de un mensaje enviado al 
periodista Alejandro Fantino, que 
la situación no es la esperada y 
que vienen meses difíciles.

Kicillof habló en el programa 
El Diario (C5N) y se refirió con iro-
nía a “la semanita” que tuvo Milei. 
Mencionó la negativa de los go-
bernadores provinciales a parti-
cipar del festejo oficial del 9 de 
Julio en Tucumán y “la excusa” 
que puso el Presidente para no 
viajar por cuestiones climáticas. 
“Milei que no viajó por el clima, 
(Victoria) Villarruel viajando para 
dejarlo en ridículo, la negativa de 
los Gobernadores, hubiera tenido 
una foto muy penosa, muy triste, 
que no la quiso tener”, señaló el 
mandatario provincial.

El Gobernador dijo que esta 
semana fue una “puesta en esce-
na”, y se refirió a los exabruptos 

del Presidente, las amenazas, los 
insultos, de sus tuiteros, a los que 
calificó de “voceros”. En esa línea, 
se refirió al mensaje que envió 
Luis Caputo a través de Fantino, 
para dar cuenta de que el plan del 
Gobierno no sigue el curso que 
ellos mismos esperaban.

“Fue un episodio patético, en el 
filo de todo lo que va a haciendo 
Milei en el terreno de la comunica-
ción, Caputo le mandó a través de 
Fantino un mensaje (a Milei), una 
suerte de amenaza, ‘si pasa tal 
cosa se va a descalabrar el pro-
ceso económico’, que sabemos 
que está rodeado de una gran 
fragilidad”, analizó. Y abundó: 
“Me parece que en esta situación 
trataron de atribuirle a la oposición 
los resultados que hoy estamos 
observando, producto de las di-
ficultades que tiene el Gobierno 
por sus inconsistencias”.

En tanto, Kicillof expresó que 
ese mensaje “le volvió como un 
búmeran”, y criticó el accionar de 
Caputo: “A mí me toco desempe-
ñar el papel de ministro de Eco-
nomía, está en las antípodas de 
lo que hay que hacer. Y después 
salieron a desmentir, hablaron de 
IA, montaje, pero es el modo que 
tienen de actuar, con esa irres-

ponsabilidad”.
Al hilar fino sobre la gestión 

económica, tanto en materia fi-
nanciera como en la economía 
diaria de los ciudadanos, Kicillof 
sostuvo que “en Argentina está 
todo parado, hicieron pronós-
ticos y está todo para atrás”, y 
aseveró que “la gente no llega a 
fin de mes”.

“Tienen pisado el dólar y los 
salarios de sectores populares y 
trabajadores, lo que causa una 
obvia consecuencia caída de 
demanda y caída de producción: 
una espiral que estamos viendo 
de pérdida de actividad”, sinte-
tizó.

AMENAZAS, VETO EN 
DUDA Y “DESERCIÓN”
Sobre la decisión del Presiden-

te de vetar el paquete de leyes 
aprobado por el Senado este jue-
ves, Kicillof dijo que está “amena-
zando” y que las provincias están 
“bajo ataque de Javier Milei”. Y 
añadió: “Hay que ver si Milei está 
dispuesto a vetar un proyecto que 
tiene una mayoría tan abrumado-
ra y son proyectos que tienen que 
ver con el artículo 1 de la Cons-
titución Nacional, que define que 
estamos ante un sistema de go-

bierno que es federal”.
En esa línea, citó el docu-

mento que firmaron todos los 
Gobernadores reclamándole los 
fondos correspondientes al Presi-
dente, por la crisis y la situación 
recesiva que se vive. “Nos quitan 
recursos y cada vez tenemos 
que atender y cubrir más nece-
sidades, por la deserción de Mi-
lei, le echa la culpa a gobiernos 
municipales y provinciales por la 
llamada presión tributaria, que 
son impuestos nacionales que 
Milei se queda con la parte del 
león trucho, porque lo que esta 
haciendo es  fundir a las provin-
cias deliberadamente”, aseveró. 
Y sumó: “Se le puso un correctivo 
democrático a Milei, los goberna-
dores y en el Senado”.

UNIDAD Y FUERZA PATRIA
Consultado por la conforma-

ción del frente de unidad del 
peronismo de cara a las eleccio-
nes legislativas, la alianza Fuerza 
Patria, Kicillof se mostró “satis-
fecho” de haber limado las dife-
rencias entre las facciones, tras 
las reuniones que mantuvo con 
el diputado Máximo Kirchner y el 
exministro de Economía, Sergio 
Massa. (DIB) 


